CöntraRéplica

6



## REFORMA LABORAL A 40 HORAS PODRÍA APROBARSE

El cambio forma parte de los 100 compromisos que Sheinbaum incluyo en su agenda

## REDACCIÓN CONTRARÉPLICA

El coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, afirmó que la reforma constitucional para reducir la jornada laboral de 48 a 40 horas podría ser aprobada antes de finalizar el año, lo que describió como un posible "regalo navideño" para la presidenta Claudia Sheinbaum.

Este cambio, que ha estado congelado en la Cámara de Diputados desde abril de 2023 tras su aprobación en la Comisión de Puntos Constitucionales, forma parte de los 100 compromisos que Sheinbaum incluyó en su agenda para su sexenio. Monreal señaló que el hecho de que la presidenta lo mencionara como prioridad le da relevancia dentro de los temas a tratar en el Congreso.

"La presidenta Claudia Sheinbaum lo incluyó como uno de sus compromisos prioritarios, lo que hace que esta reforma esté en nuestra lista de pendientes", comentó Monreal. Sin embargo, aclaró que, aunque es un tema de interés, no es la principal prioridad dentro de la agen-

da del grupo parlamentario de Morena: "Avanzaremos en ello, pero dependerá del contexto nacional. Podría ser una buena noticia antes de Navidad", afirmó.

La reforma no fue desechada y continúa vigente en la Cámara Baja. Monreal explicó que se encuentra entre los 352 dictámenes pendientes de discusión, por lo que aún puede ser aprobada en esta legislatura. En particular, la propuesta de reducción de la jornada laboral se ubica en el dictamen número 102.

Este cambio busca mejorar las condiciones laborales en México, alineando el país con las tendencias internacionales que favorecen la reducción de horas de trabajo sin afectar la productividad. •